

Fed akan melakukan apapun agar suku bunga dekat dengan yang mereka inginkan.

Ward McCarthy, Kepala Ekonom Keuangan Jefferies di New York

Kontan Senin, 14 Oktober 2019

SINGAPURA

Melarang Iklan Minuman

SINGAPURA. Singapura menjadi negara pertama di dunia yang melarang total iklan minuman manis dalam kemasan. Ini dilakukan sebagai upaya memerangi penyakit diabetes. Dilansir dari Business Insider, Ahad (13/10), larangan tersebut ditunjukkan pada Kamis (10/10) lalu.

Larangan iklan minuman manis mencakup seluruh platform media massa dan kanal online seperti televisi, internet, surat kabar, radio, dan iklan luar ruangan. Kementerian Kesehatan Singa-



pura menyebutkan, label nutrisi juga akan ditempatkan pada kemasan minuman manis. Label bertuliskan "Tidak Sehat" akan dicantumkan pada minuman dengan kadar gula sedang hingga tinggi. Aturan tersebut berlaku pada minuman manis dalam kemasan botol, paket, dan kaleng. Ini termasuk minuman instan, minuman berkarbonasi, jus, minuman susu fermentasi, dan yogurt. Diwartakan The Strait Times, rincian aturan ini akan segera diumumkan pada tahun 2020 mendatang. Menteri Negara Senior untuk Bidang Kesehatan Edwin Tong menyatakan, tujuan aturan dan peraturan tersebut adalah untuk memberikan pilihan yang terinformasi dengan baik, terutama soal kadar gula.

Handoyo

AMERIKA SERIKAT

Prospek Ekonomi India

WASHINGTON. Bank Dunia memangkas perkiraan pertumbuhan India menjadi 6% di tahun fiskal ini, turun dari prediksi sebelumnya di angka 7,5%. Hal ini seiring dengan pelemahan perlambatan parah di sektor keuangan. Ekonomi terbesar ketiga Asia saat ini tumbuh pada laju paling lambat dalam enam tahun terakhir. Tumbuh hanya 5% pada kuartal April-Juni, terpuik oleh permintaan konsumen yang lesu dan penurunan belanja pemerintah. Output industri India juga menyusut cepat selama lebih dari enam tahun terakhir. Bahkan, banyak langkah pemerintah pusat dan pemerintah setempat belum mendukung adanya pemulihan. Untuk memulainya ekonomi, bank sentral India telah memangkas suku bunga lima kali di tahun ini. Di sisi lain, pemerintah menurunkan per-



kiraan pertumbuhan India menjadi 6,1%, dari prediksi 6,9% pada awal bulan ini. Pelan lalu, lembaga peringkat Moody's Investors Service menurunkan perkiraan pertumbuhannya India menjadi 5,8% untuk tahun fiskal berjalan dari 6,2%. Pertumbuhan yang lemah akan menghambat rencana konsolidasi fiskal pemerintah.

Handoyo

ARAB SAUDI

Pasukan AS Bertambah

RIYADH. Amerika Serikat (AS) sumringah. Sumber resmi di Kementerian Pertahanan Arab Saudi menyatakan, Raja Salman dan Putra Mahkota Muhammad Bin Salman setuju menerima bantuan tambahan pasukan dan peralatan pertahanan dalam rangka kerja sama kerajaan itu dengan AS. Mengutip Saudi Gazette, Ahad (13/10), Saudi Press Agency menyebutkan, tambahan pasukan itu setelah penyerangan ke Kilang minyak Saudi pada bulan lalu. AS telah mengumumkan akan menempatkan sekitar 3.000 personel pasukan ke negara Teluk itu, termasuk skadron tempur, sayap ekspedisi udara serta personel pertahanan udara. Pengumuman AS itu muncul di tengah meningkatnya ketegangan antara Saudi dengan musuh beb-

utannya, Iran. Bagi AS, penempatan itu adalah rezeki. Presiden AS, Donald Trump mengatakan, Saudi sepakat untuk membayar penempatan pasukan tersebut. Laporan Saudi Press Agency hanya mengatakan, penempatan tersebut datang dalam konteks hubungan bersejarah dan kemitraan yang mapan" antara kedua negara.

Ahmad Febrian



The Fed Siap Beraksi Bulanan

Langkah The Fed ini menandai ada perubahan kebijakan moneter bank sentral, bukan cuma menaikkan suku bunga

Khomarul Hidayat

WASHINGTON. Bank Sentral Amerika Serikat (AS) atau The Federal Reserve bakal membeli Treasury Bills senilai sekitar US\$ 60 miliar per bulan. Langkah ini untuk memastikan cadangan likuiditas yang cukup dalam sistem perbankan. The Fed menandakan program baru ini tidak men-

andai perubahan dalam kebijakan moneter. Seperti dilansir Reuters, akhir pekan lalu pembelian Treasury Bills akan dimulai 15 Oktober 2019, sebagai respons atas gangguan baru-baru ini di pasar uang jangka pendek yang mendorong tingkat bunga The Fed atau fed fund rate di atas kisaran target. Menurut The Fed, program "teknis", ini akan dilakukan

setidaknya sampai kuartal II 2020. Bank sentral juga menyatakan akan terus memvutikan uang tunai ke pasar pinjaman semalam atau overnight lending sampai Januari 2020 dengan menawarkan operasi harian di pasar repo. Nilai pembelian Treasury Bills bulanan akan disesuaikan karena The Fed belum lebih banyak tentang berapa banyak likuiditas yang dibutuhkan

dalam sistem perbankan. Memastikan cadangan Bank sentral AS mulai menawarkan operasi repo harian pada pertengahan September 2019 setelah bunga repo, yang dipandang sebagai ukuran likuiditas, melonjak menjadi 10% dari sekitar 2,25%. Operasi harian dimaksudkan untuk memastikan ada

cadangan yang cukup tersedia selama langkah pemutusan. Beberapa investor mengatakan pengumuman kebijakan ini menjadi tanda bahwa The Fed bersedia bertindak sesuai kebutuhannya untuk menstabilkan suku bunga jangka pendek. "The Fed akan melakukan apapun yang perlu dilakukan untuk mempertahankan suku bunga pendanaan di dekat tempat yang mereka inginkan," kata Ward McCarthy, Kepala Ekonom Keuangan Jefferies di New York seperti dikutip Reuters. Kebijakan moneter The Fed memang tengah menjadi sorotan

Presiden AS Donald Trump. Berulang kali, Trump mengancam kebijakan Gubernur. Berulang kali Trump mengancam kebijakan Fed.

Bank sentral AS menandakan bahwa operasi neraca yang baru ini bukan merupakan respons terhadap kritikan Trump. Pembelian surat berharga ini sama sekali berbeda dari pembelian triliun dolar US Treasury dan pembelian surat berharga dengan jaminan hipotek yang dibuat The Fed selama dan setelah krisis keuangan 2008 silam. Pembelian obligasi yang dikenal sebagai pelonggaran kuantitatif ini dirancang untuk menekan suku bunga jangka panjang serta memacu pinjaman dan investasi. Nah, program pembelian Treasury Bills yang baru ini hanya dimaksudkan untuk menjaga pasar uang beroperasi dengan lancar.

Mengungsi Akibat Topan Hagibis



REUTERS/Kim Kyung-Hoon

Warga berkumpul di pusat evakuasi karena banjir setelah Topan Hagibis menyerang Nagano. Prefektur Nagano, Jepang Ahad (13/10). Menurut Pemerintah Jepang, Topan Hagibis kali ini menjadi yang terkuat sejak tahun 1958.

BENCANA ALAM

Topan Dahsyat Melanda Jepang

TOKYO. Bencana alam kembali menghampiri Jepang. Kali ini topan dahsyat melanda kota Tokyo. Tujuh orang tewas dan 15 orang dilaporkan hilang setelah topan paling dahsyat dalam beberapa dasawarsa melanda Jepang. Topan tersebut melumpuhkan Tokyo, membanjiri sungai, dan mematikan aliran listrik hampir setengah juta rumah. Reuters mengutip NHK, Ahad (13/10) melaporkan, pihak berwenang telah mencatat peringatan hujan dan banjir untuk wilayah Kanto di sekitar Tokyo. Pencatatan peringatan setelah hujan terjadi sebelum fajar ketika topan itu melanda pesisir timur laut Jepang. Peringatan untuk daerah utara ibukota mulai dicabut pada Ahad pagi. Topan Hagibis diperkirakan akan menuju ke laut pada hari Minggu malam setelah mengitari pulau Hokkaido utara. NHK melaporkan, tujuh orang tewas di daerah-daerah termasuk Prefektur Chiba, Gunma, Kanagawa dan Fukushima yang menggiling Tokyo. Di antara mereka yang tewas adalah seorang pria berusia 60-an yang ditemukan di

sebuah apartemen banjir di Kawasaki. Sementara 15 orang dilaporkan hilang. Jutaan orang telah diperingatkan sebelumnya untuk mengungsi. Sekitar 425.000 rumah tidak memiliki aliran listrik akibat topan dahsyat itu. Badai, yang menurut pemerintah menjadi yang terkuat melanda Tokyo sejak tahun 1958 itu, membawa curah hujan yang memecahkan rekor di banyak daerah, termasuk kota resor populer Hakone, yang dihantam hujan 930,5 mm (37 inc) selama 24 jam. Topan Hagibis, yang berarti "kecepatan" dalam bahasa Filipina Tagalog, mendarat di pulau utama Jepang Honshu pada Sabtu (12/10) malam. Gempa berkekuatan 5,7 mengguncang Tokyo tak lama setelah itu. Badan Meteorologi Jepang telah mengularkan tingkat siaga tertinggi untuk 12 prefektur di Jepang, memperkirakan potensi hujan paling deras satu dekade, tetapi kemudian mencatat lebih awal peringatan itu Minggu (13/10).

Khomarul Hidayat

PT DARI BERSAUDARA TBK PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT DARI BERSAUDARA TBK

KontanAcademy CSCA CERTIFIED SUPPLY CHAIN ANALYST HARI 1 Foundational Topics HARI 2 Tactical Considerations HARI 3 Exam Review



28-30 OKTOBER 2019 HOTEL SANTIKA PREMIERE SLIP, JAKARTA Rp 14,5 JUTA Rp 11 JUTA